

# PlantaDoce.

Empresa

## SeniorDomo salta al extranjero y entra en Italia

La compañía española especializada en teleasistencia a personas mayores y dependientes trabaja con cincuenta familias del país transalpino y el objetivo para 2023 es llegar a un total de 10.000 familias.

A. Escobar  
9 ene 2023 - 05:00



SeniorDomo arranca su aventura internacional. La compañía española especializada en teleasistencia a personas mayores y dependientes acaba de iniciar servicio en Italia, país en el que comienza ofreciendo su servicio a cincuenta familias, según confirma Ángel Puertas, consejero delegado de SeniorDomo, a PlantaDoce.

**Italia es el primer destino extranjero para la compañía barcelonesa, que actualmente ofrece sus servicios a 2.500 familias en España.** El consejero delegado de SeniorDomo explica que la compañía ha testado su tecnología en siete mercados más y que para 2023 prepara “dos nuevos rollouts”.

El objetivo de la compañía, que factura medio millón de euros al año, es concluir 2023 ofreciendo su servicio a un total de 10.000 familias, sumando España e Italia, al tiempo que añadir nuevas administraciones con las que colaborar en la prestación de servicios de supervisión a mayores con dificultades cognitivas. En estos momentos, **SeniorDomo colabora con el Ayuntamiento de Alcobendas (Madrid) y el de Aitona (Lleida)**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/seniordomo-arranca-su-proyecto-internacional-y-abre-mercado-en-italia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## SeniorDomo pretende seguir creciendo internacionalmente en 2023

La solución de SeniorDomo es un reloj de teleasistencia avanzada que funciona las 24 horas del día en cualquier lugar. Su funcionamiento es completamente autónomo e incluye su propia tarjeta con datos y voz, evitando el uso de un móvil asociado y destaca por tener botón de ayuda y manos libres.

La tecnología de SeniorDomo también incluye un sistema de detección de diferentes situaciones de riesgo como caídas, inactividad inusual o un problema cardíaco. Los sensores envían una notificación a los familiares. Actualmente, **la solución gestiona de forma automatizada 77.000 llamadas al mes** para avisar de situaciones de riesgo, según reconoce Puertas.

La compañía nació a finales de 2018 con fondos propios del equipo emprendedor para desarrollar su plataforma. El proyecto fue puesto en marcha por dos ingenieros que realizaron un máster en la Universitat Oberta de Catalunya (UOC).

## La compañía nació a finales de 2018 con fondos propios del equipo emprendedor

En el equipo fundador se encuentran Ángel Puertas, su hermano Pedro Puertas y Jordi Mercé, que ejerce como director de tecnología. En 2021, SeniorDomo cerró su primera ronda de financiación privada con la que consiguió 350.000 euros provenientes de los fondos Archipelago Next, Invergy B Side y de su bolsa social.

---

# PlantaDoce.

---

**Archipelago Next es un fondo de inversión canario** con una amplia experiencia en empresas digitales y del sector sanitario. Los *tickets* de este fondo pueden ir desde 50.000 euros hasta 200.000 euros. Por otro lado, Invergy B Side es un fondo de la UOC.

El 80% del capital de SeniorDomo está controlado por el equipo fundador, mientras que el resto se reparte entre Archipelago Next, Invergy B Side y otros inversores. La empresa catalana colabora con otras empresas del sector como Suara, Serunion y Aiudo.